

ビでは皆様からの情報提供をお待ちしております。 メール: webmaster@shinurayasu-navi.com

## 2022 年は海辺が大きく変わる!



## 休養施設工事

ます。

潮干狩りをする人のマ

ナーが問題となっていること

当たりにスロー

プが設置さ

墓地公園の東京湾側と総合

在は境川側からら坂道があ 浦安市総合公園前の護岸エ 防潮堤外へ降りるスロープ ブロン部分は、開放が進み現 η

りま ٤ 三番瀬海岸親水施設整備工事 なく干潟へ出られる様になり で、 浦安市三番瀬環境観察館 防潮堤を乗り越えること す。 親水施設の工事が始ま この施設ができる

うになっています。

今年はさ

シンボルロードの突き

が設置され降りられるよ 公園前の展望台からは階

> では、パーコラなどが設置さ 公園の東急東京ベイホテル側

れます。 休憩できる施設が建設さ

## 釣りができる護岸

岸が整備される予定となって 千鳥地区では釣りができる護 応を行うそうです。 たら監視カメラを設置等の対 5 浦安市は施設が完成し



番瀬環境観察館前

を予定しています

両が通行したり、遊歩道が通行止両が入れない遊歩道などを大型車 周辺では十分にご注意ください。 めになったりするので、工事部分 これらの工事に伴って、普段は車